

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Tchibanga/CFPP : plusieurs candidats en lice

**ILS** étaient 95 au total à prendre part à cet examen qui ouvre les portes de la formation professionnelle.

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

Le concours d'entrée au Centre de formation et de perfectionnement professionnel (CFPP) de Tchibanga s'est déroulé le week-end écoulé au centre de formation dénommé "Valentin Mihindou Mi-Nzambe". Du nom d'un ancien dignitaire de la Nyanga, aujourd'hui décédé. Le président dudit centre d'examen, Christian Menié Me Nkogo, s'est dit satisfait du bon déroulement de ce concours dans la province de la Nyanga qui a réuni 95 candidats au total. Les mesures

barrières ont été respectées lors de l'examen : lavage des mains avant d'entrer en salle, port obligatoire de la bavette et distanciation physique d'un mètre.

Le concours a été organisé sur trois niveaux. Le premier, celui pour l'obtention du Certificat de qualification professionnelle (CQP), était destiné aux candidats de niveaux d'études CM2, 6e et 5e. Ils étaient au nombre de 4. Le deuxième niveau, qui vise au final le Certificat d'aptitude professionnelle (CAP), est réservé aux niveaux de 4e et 3e. Ils étaient 78 jeunes à concourir.

Quant au troisième niveau, celui destiné aux niveaux d'études de 2nde en Terminale, ils étaient 13 partants. Les admis, au terme de leur formation, viseront le Brevet d'enseignement professionnel (BEP). Les épreuves ont porté,



Photo: Mihindou-Mihindou/L'Union

### Vue partielle des candidats au CFPP.

samedi, sur les mathématiques et le français (en matinée) et la culture générale (dans l'après-midi). Les admis, selon leurs choix opérés en amont, se verront former dans les

filières suivantes : secrétariat bureautique et comptabilité, génie mécanique, boulangerie-pâtisserie, maçonnerie moderne, électricité bâtiment industrielle,

menuiserie ébénisterie, etc. Mieux, certains d'entre eux bénéficieront de stages en alternance tout au long de leur formation qui va durer deux ans.

## Anniversaire



Que cette journée d'émeraude soit des plus heureuses.

Car quelqu'un d'aussi merveilleux que toi et dont l'amour et l'amitié me sont si précieux mérites tout ce qu'il y a de meilleur.

Joyeux anniversaire mon Précieux Doudou

## Ogooué-Ivindo : fin de l'opération "un cartable pour tous"

C.G.K  
Libreville/Gabon

INITIÉE il y a un mois dans la province de l'Estuaire, l'opération "Un cartable pour tous" de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Ekambo – dont Désirée Singatady-Matha est la présidente – vient de connaître son épilogue dans l'Ogooué-Ivindo, sa province natale.

La caravane "un cartable pour tous" avait déjà sillonné les provinces de l'Ogooué-Maritime, du Woleu-Ntem et du Haut-Ogooué.

À chacune de ces étapes, des cartables remplis de fournitures scolaires ont été distribués à des jeunes apprenants, sans distinction aucune. Soutenant ainsi plusieurs familles démunies, davantage en cette période difficile de rentrée scolaire 2021-2022.

"Nous donnons avec le cœur,

et selon nos possibilités", a confié Mme Singatady-Matha. Et comme il fallait s'y attendre, les enfants bénéficiaires et leurs parents ont remercié leur bienfaitrice pour son élan de générosité.

Mais c'est le cœur rempli de merveilleux souvenirs que Désirée Singatady-Matha et son équipe ont regagné Libreville. Ce, après avoir inondé de bonheur plusieurs jeunes scolarisés de la province de l'Ogooué-Ivindo, qui recevait à son tour l'ONG Ekambo.

Sa présidente a remercié les "petites mains" qui ont contribué à la réussite de l'opération "un cartable pour tous" en terre ogivine.

Les remerciements de Mme Singatady-Matha sont également allés à l'endroit de certaines autorités administratives locales, qui ont tenu à les accompagner dans ce



Photo: BOTOUNOUJ/L'Union

### La présidente d'Ekambo, Mme Singatady-Matha, avec une jeune bénéficiaire.

périple. "Merci à chacun de vous pour votre affection, vos présents, vos sourires et, surtout, pour votre mobilisation inattendue à l'endroit de votre fille que je suis. J'en ai encore la gorge nouée d'émotion", s'est fendue Mme Singatady-Matha à l'endroit de ses hôtes.